



Babinsa Pasangkayu Hadiri Kampanye Sekolah Sehat di SMPN 1 Doripoku

M Ali Akbar - SULBAR.GARDAMEDIA.ID

Oct 25, 2023 - 17:19



Pasangkayu – Untuk mewujudkan anak Indonesia sehat cerdas dan berkarakter, Pemerintah Daerah Kabupaten Pasangkayu melalui Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga terus kampanyekan sekolah sehat pada semua tingkatan sekolah.



Kampanye sekolah sehat yang dihadiri Kadis Pendidikan, Dr Abidin, Sekcam Doripoku, Safri, mewakili Kapus Doripoku Annu. Babinsa 1427-03/Baras Kodim 1427/ Pasangkayu Serda Hardiman, ketua Komite sekolah dan para wali orang tua siswa, di Aula SMPN 1 Doripoku, Kabupaten Pasangkayu, Rabu (25/10/2023).

Pada kesempatan Abidin mengatakan, kampanye sekolah sehat ini merupakan upaya yang dilakukan secara bersama-sama dan berkesinambungan untuk mengajak, mendorong, dan meyakinkan seluruh pemangku kepentingan tentang pentingnya Sekolah Sehat untuk mewujudkan anak Indonesia sehat cerdas dan berkarakter dengan berfokus pada 3 sehat yaitu sehat bergizi, sehat fisik, dan sehat imunisasi.

Menurutnya, kampanye sekolah sehat dilakukan dengan program Gerakan Sekolah Sehat atau GSS dan diharapkan menjadi kegiatan yang berkelanjutan dan menjadi budaya di semua satuan pendidikan. Semua pihak dapat memahami pentingnya kegiatan tersebut dan selanjutnya mengambil peran, bersinergi, berkolaborasi bersama-sama dalam penerapannya di satuan pendidikan.

“Kampanye sekolah sehat diharapkan menjadi sebuah gerakan yang masif dan berkelanjutan dengan berfokus pada satuan pendidikan dalam rangka mewujudkan peserta didik yang sehat, kuat, cerdas dan berkarakter,” harapnya.

Pada kesempatan yang sama, Babinsa mengungkapkan, bahwa pihaknya dalam hal ini Kodim 1427/ Pasangkayu siap mendukung dan mensupport program gerakan sekolah sehat ini di seluruh wilayah di kabupaten Pasangkayu.

“Kami Babinsa akan selalu siap mensupport program pemerintah daerah ini melalui Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga. Bagaimana bersama-sama

mewujudkan anak Indonesia sehat cerdas dan berkarakter. Tak terkecuali di kecamatan Doripoku ini, singkat Babinsa yang tercatat di Koramil 03 Baras ini.